
 «Волжско-Камский каскад – это уникальный каскад. И мы понимаем: сегодня у нас из 
этих 11 водохранилищ 2 выключены просто из этой системы. Это Нижнекамское 
водохранилище – оно работает на неправильных отметках, и Чебоксарское 
водохранилище… Эта задача комплексная, которая затрагивает интересы Европейской 
части РФ. 
Мы с вами прекрасно понимаем, что в один день водохранилище не будет наполнено – это 
процесс. Пока будут строиться инженерные защиты, все вопросы, связанные с 
ликвидацией экологического ущерба, также могут параллельно, в рамках Федеральной 
целевой программы, решаться. И пока там не закончатся работы, процесс наполнения 
тоже мы не можем начинать. То есть это вопрос, который надо рассматривать. И 
выполнять работы параллельно. Но делать это надо». 
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